
Besprechungspunkte 8.11.2019 

Anwesend: Iris Ostermann, Andreas Taust, Aloisia Michl, Wolfgang Bauer, Ulrich Huber, Regine 
Schaukal, Barbara Pintar,  Ursula Mittermeir 

Beginn 19:00 

Termine: 

 Tag der offenen Tür 22.11. – Buffet (Helene Taschwer hat sich gemeldet) 
Organisation Regine Schaukal, Helene Taschwer 
 

 27.11. Hortfeier 
Interne Hortfeier, EV unterstützt Punsch & Buffet; Iris Ostermann & Andy Taust 
 

 29.11. Hilfe beim Dekorieren der Christbäume 12.00 – 14.30 (Gebet zum Pflücken) 
EV hilft Hr. Pöcksteiner; Kinder sollen Gebete zum Pflücken für andere Kinder 
schreiben; dafür übernimmt die Schule die Organisation; Vorort am 29.11 12:00: 
Ulrich Huber, Iris Ostermann 
 

 29.11. um 19.00 Kathol. Familienverband – Vortrag bzw. Diskussionsrunde für KEV 
und interessierte Eltern (Theatersaal!) 
Termin wird nach Möglichkeit verschoben, Wolfgang Bauer kümmert sich drum 
 

Finanzen 

 Beiträge – Mitgliederliste? Noch was dazugekommen?  
Es scheinen noch nicht alle Beiträge an die Kassiere übermittelt worden zu sein. 
Nochmalige Erinnerung im Rahmen des Newsletters 11/2019 
 

 Rechnungen offen: Smartboard 
Da fehlt noch die Rechnung der Schule für eine zweckgewidmete Spende. Sobald 
diese Rechnung vorliegt, wird überwiesen, basierend auf dem Beschluss des EV im 
Mai 2019 
 

 Auslagenproblematik: Abstimmung 
Der EV trägt die Kosten ausnahmsweise trotz fehlendem Originalbeleg die 
Entscheidung ist einstimmig. In Zukunft wird allgemein auf die Vorlage ordentlicher 
Belege geachtet.  
 

 Bitte um Finanzspritze für MSK – Montessori-Koffer (ca. 140 Euro) : Abstimmung  
Vorschlag wurde einstimmig angenommen.  
 

Digitale Kommunikationswege 

 Mails von EV-Adresse tw. in Spam-Ordnern 



Betreffende Personen sollen die Mails nach Möglichkeit INKL. vollständiger Header 
übermitteln um den Grund zu finden.  Ulrich Huber kümmert sich darum. 

 Neue Mailadressen – Positionsbezogen, z.B. kassier@evsp.ac.at 
elternverein@evscp.at bekommt obmann@ als alias; kassier@ wird neu angelegt, 
anliegen@bleibt bestehen. Werden von Ulrich Huber angelegt.  
 

 Zugänge für allgemeine Anfragen – wer liest mit? Wer kümmert sich um Zuordnung 
der Anfragen? Wer antwortet? 
Obfrau & Stellvertreter kümmern sich um die Zuweisung der Inhalte 
 

 Aktuelles Protokoll auf die Homepage stellen!! 
Aktuelles Protokoll wird nach Abnahme auf die HP gestellt; das Protokoll der 
Hauptversammlung wird noch am WE auf die HP gestellt und darauf im Newsletter 
11/2019 verwiesen 
 

Umfrage 

 Erstentwurf Kommentare? 
Umfrage wird am WE noch um wichtige Inhalte (Verkehr, Hort) erweitert und mit 
dem Newsletter 11/2019 verschickt; Auswertung frühestens im Dezember 

Küche 

Am 7.11. fand eine Besprechung zwischen Pöcksteiner, Bauer, Taust, Ostermann & 
Gretha statt; Ergebnisse werden erst im kommenden Jour Fixe mit der Schulstiftung 
diskutiert 

Gebäude  

Das alte Priesterheim steht leer – Anregung das als zusätzliche Hort oder 
Kindergartenfläche zu nutzen, sofern das Gebäude sanierbar und unbedenklich ist.  

Aula 

Lt. Herrn Pöcksteiner wird noch die kleine Glaswand versetzt, danach kann die Aula 
wieder den Eltern und Schülern zur Verfügung stehen. Die Schüler sollen sich nicht 
länger als 15 min unbeaufsichtigt dort aufhalten, ansonsten müssten diese bitte zur 
Mittagsbetreuung angemeldet werden. Der Raum steht auch Eltern zur 
Überbrückung der Mittagszeit zur Verfügung, aber bitte nur für maximal 2 Stunden; 
der zur Verfügung stehende Raum ist begrenzt. 

Ansonsten: Ideen zur Gestaltung, Sitzecke, Bücher (Etiketten siehe Spinde), neue 
Bücher, Comics, etc. Neu-Ankauf, Spendenaufruf 

Verkehr 

Dazu erfolgt aufgrund der Bauarbeiten ein gesonderter Eintrag auf der Homepage 
und im Newsletter  Durch diese Arbeiten ist es im Moment auch nicht zielführend 
strategische Maßnahmen zu besprechen. 



 

Hort 

In der nächsten Woche wird mit Hilfe einer Umfrage eine Bedarfserhebung über eine 
mögliche Flexibilisierung des Hortes und eine allfällige Flexibilisierung der 
Nachmittagsbetreuung erarbeitet. Je nach Ergebnis suchen wir im konstruktiven 
Gespräch mit allen Beteiligten eine zufriedenstellende Lösung für die Eltern und den 
Anbieter. Für weitere Gespräche müssen jedoch die Ergebnisse der Umfrage 
abwartet werden. 

 

Ressourcen-Bündelung 

 Erste Hilfe Kurse mit den Maltesern (Kontakt: Elsner) ab 2020/21 für 1./2.Klassen im 
Herbst und für 3./4. Klassen im Frühling; Kümmert sich Iris Ostermann drum; Planung 
für das kommende Schuljahr 
 

 Schreibwerkstatt: Autoren 
Idee: ein Theaterstück, das von Schülern im Rahmen der Schreibwerkstatt in 
Zusammenarbeit mit einer Autorin geschrieben wurde, zu besuchen oder an der 
Schule aufführen zu lassen; siehe auch Schreibwerkstatt; Zuständig Iris Ostermann 
 

 Moewe: „der Körper gehört mir“, 2. Semester 3.Klasse 
Kümmert sich Ulrich Huber darum; Planung für das kommende Semester 
 

 Vorträge zum Thema Mobbing: Idee der Peer Mediation in Kooperation mit dem 
Gymnasium – freudige Annahme der Idee durch Direktion – sie geht dem nach; wird 
in einem kommenden Termin erneut diskutiert nachdem die Rückmeldung der 
Direktion zu Idee vorliegt. 
 

 Bibliothekspenden in Klassenstärke? Wer ist für die Schulbibliothek da? 
Der Elternverein kümmert sich im Moment primär um die EV-Bibliothek in der Aula. 
Verstärkter Hinweis, dass diese Bibliothek mehr den Charakter eines offenen 
Bücherschrankes hat und Kinder Bücher durchaus mit nachhause nehmen dürfen. 
 

 Idee: wie bei Antolin-Urkunde in den einzelnen Klassen, auch vom EV irgendwas zur 
Honorierung der Schüler bzw. auch der Lehrer bzw. Hortbetreuer – „besondere“ 
Leistungen pro Jahr, Anerkennung, Respekt 
Noch zu unausgegoren – Themen wie Vergleichbarkeit von Leistungen, objektive 
Feststellung von ausnehmend respektvollen SchülerInnen, usw. Ist noch zu 
diskutieren 
 

 Flohmarkt: Findet nicht mehr statt, stattdessen wird die EVSCP-Gruppe auf Facebook 
auch dafür benutzt werden. 
 



 
 

Schwimmen 

Grundsätzlich verbleibt das Thema in den Klassen, da die Klassen zu unterschiedlich 
sind (Stichwort MSK, Integrationsklassen) um eine generell Lösung zu finden. Der EV 
befürwortet die Durchführung von Schwimmkursen wie es im Rahmenlehrstoff 
vorgesehen ist und unterstützt die LehrerInnen.  

Ende gegen 0:30  


